



Pièces	3 Pièces
Superficie	63 m²
Référence	84812987
Prix	470 000 €

Bagnolet

Maison à vendre (93170)

A quelques pas du Métro gallieni, charmante maison de 63m² datant du Début du XX^{ème} siècle, réinventé sur sa totalité en 2023 dans un style contemporain. Elle se compose d'une grande pièce de vie avec cuisine ouverte meublée et équipée, d'un espace salle à manger et d'un salon télé au rez-de-jardin. Deux chambres et une salle de douche avec toilette au 1^{er} étage. Excellent investissement locatif ou premier achat. Contact : florian bou 07 62 67 22 42 honoraires à la charge du vendeur - montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 550€ ~ 760€ - florian bou - agent ...

A stone's throw from metro gallieni, a charming 63m² (678 sq ft) house dating from the early 20th century, completely redesigned in 2023 in a contemporary style. It features a large living room with a furnished and equipped open-plan kitchen, a dining area and tv lounge opening on the garden level. Two bedrooms and a shower room with a toilet on the 1st floor. Excellent rental investment or first time buy. Contact: florian bou - +33 (0)7 62 67 22 42 fees payable by the seller - estimated amount of annual energy costs for standard use: €500 ~ €760 - florian bou - sales agent - ei - rsac ...

BARNES PARIS EST

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

